

VERLAG ED. STRACHE · WIEN · PRAG · LEIPZIG

GEIST UND JUDENTUM

Eine grundlegende Untersuchung

von

Arthur Trebitsch

M. 12.—; gebunden M. 13.50

□

Die deutsch gesinnte Presse urteilt fast durchwegs in vielspaltigen Aufsätzen und Leitartikeln folgendermassen:

„Was Trebitsch auszeichnet, ist die Fähigkeit, Erkenntnisse und Einsichten in eine leuchtende Formel zu verdichten, von wo dann blendende Schlaglichter auf bisher wohlbekannte, aber unbeachtete Verhältnisse fallen... Für die meisten Leser werden diese gedrängten und schlagkräftigen Darlegungen geradezu Offenbarungen bedeuten.“ (Ostdeutsche Rundschau)

„Trebitschs Buch ist eine Offenbarung eines Wahrheitsuchers und Wahrheitfinders, und deshalb wird es jeden, der leidenschaftslos an die jüdische Frage vom ethnischen, soziologischen und religiösen Standpunkt herangeht, aufs höchste interessieren.“ (Linzer Tagespost)

„Arthur Trebitsch packt in seinem Buche die Frage von innen an und zieht aus einer tiefgeschöpften Erkenntnis mit seltener Tapferkeit und Ehrlichkeit die Folgerungen... Wie er es zu erklären vermag, wie der Jude gerade die breiten Massen seiner Führerschaft untertan zu machen wusste, ist schlechthin vollendet.“ (Wiener Mittag)

„Den genialen Vergleich des Entsklavungsprozesses im römischen Imperium mit der Entsklavungsfrage des Judentums stellt Arthur Trebitsch in seinem ausgezeichneten Buche „Geist und Judentum“ in ungemein trefflicher Weise an. Wir bemerken, dass er auch hier die Wahrheit enthüllt hat. Den ersten und unerschütterlichen Beweis hat uns die Persönlichkeit des Herrn Trebitsch selbst geliefert... Die Erkenntnis, die man ihm verdankt, dürfte eine Gruppe hellsehender, reindenkender und zielbewusster Männer schaffen, eine Gruppe, von der unsere Emanzipation und vielleicht auch die Erlösung der Juden ausgehen könnte.“ (Deutsches Volksblatt)

„Arthur Trebitschs Buch „Geist und Judentum“ ist eine wertvolle Bereicherung der Literatur über das Judenproblem, schon deswegen, weil es den Feind, den jüdischen Geist, von allen Seiten beleuchtet.“ (Wiener Stimmen)

„Dieses erkenntnisreiche Buch ist getragen von einer verhaltenen Leidenschaftlichkeit... Wie dem immer sei und wo es immer daran zu bessern und zu nörgeln gäbe, man soll Arthur Trebitschs grosszügiges und ehrliches Buch nehmen wie es ist und man soll es vor allem — lesen.“ (Grazer Tagblatt)

Alle Schlagworte und Begrüssungen aber können kaum eine blasse Vorstellung von den überwältigenden Erkenntnissen dieses Buches geben. Der Verlag wagt es — zusammenfassend — kühnlich auszusprechen: „Geist und Judentum“ ist eine erlösende Tat, ein Markstein in der Geschichte des deutschen Geisteslebens.

Bezugsbedingungen auf dem Bestellzettel

+

Verlagshauptbureau: Wien I, Elisabethstrasse 3

+